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７月１３日（水）太良町社会福祉協議会の江藤ケイ子様にお越しい

ただき、「認知症サポーター養成講座」を開催しました。受講希望を

した１６名の生徒たちは、認知症についての詳しい説明や認知症の方

にどう関わるべきかなどのお話に熱心に耳を傾け

ていました。

「講座を受けたことで認知症に対しての理解が深

まり、もっと勉強して認知症の方の役に立ちたい

と思った。」（ 年生）などの感想がありました。
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Hi, it’s Daniel. I came to Tara autumn last year and have 
really enjoyed teaching here. Unfortunately, I will return 
to the UK this summer. Tara is a small school, in a small 
prefecture but it has left a big impression on me. I have 
loved teaching you and enjoyed every day working here. 
I have so many good memories from this school, I hope 
you will have fond memories of me too. 
Goodbye, 
Daniel  

こんにちは！ダニエルです。去年の秋に太良高校へ来ました。ここで教え

ることを楽しみにしていました。残念ながら、この夏イギリスへ帰ります。

太良高校は小さい県の小さい学校ですが、私には大きく感じました。皆さん

に教えることが大好きで、ここで働くことがいつも楽しみでした。太良高校

でのいい思い出がたくさんあります。みなさんにも私とのい

い思い出がたくさんあるといいなと思います。

さようなら、ダニエルより

さようなら ダニエル先生 
（外国語指導助手）のダニエル先生が、この夏イギリスに帰国され

ます。みなさんにメッセージをいただきましたので紹介します。

７月８日（金）１４時から１６時まで太良高校同窓会館（豊峯会館）にて、

「第１回太良町オレンジカフェ（認知症カフェ）」が開催されました。 会場に

は、地域の方３０名をはじめ、認知症サポーター４名、太良町社会福祉協議会

から２名、太良高校 部員２名など４０名近くの参加者が集まり、お茶やコー

ヒーなどを飲みながら、楽しいひと時を過ごされていました。 

参加した生徒は「初めての体験でしたが、今日は参加できて本当によかった

です。また来たいです。」「初対面の方と話すのは少し緊張しましたが、途中

から楽しくなりました。次回は友達を連れてきたいです。」という感想があり

ました。

     こんな授業やってます 
【有明海学】
年生の選択授業で、現在 名の生

徒が選択しています。太良高校の目

の前に広がる有明海について様々な

ことを学び、体験する授業です。

月 日の授業では、道の駅鹿島で干

潟体験を行いました。生徒たちは潟

スキーをしたり、干潟にいるトビハ

ゼやカニを捕まえたり、泥を投げ

合ったりとそれぞれの方法で楽しん

でいました。 月 日の授業では、道

の駅鹿島で棚じぶ漁

体験を行いました。

初めて体験する生徒

が多かったようです

が、興味を持って取

り組む様子が見られまし

た。

【郷土学習】
郷土である佐賀や太良

に関係する歴史上の人

物を学んだり、建物な

どを巡ったりしています。硫黄島の戦

いで「ルーズベルトニ与フル書」を記

した市丸利之助など佐賀出身者に関係

する の視聴、田古里古墳や道越古

墳、祐徳稲荷神社、竹崎城址などに見

学に行き見聞を深め、郷土に対する愛

着を深めています。

現在、２年生の４名が受講しており、

「佐賀出身の人がこんなことにも関

わっていたとは知らなかった。」「初

めて古墳の中に入った。」「祐徳稲荷

神社の奥の院までは初めて行った。」

など色々な体験に対する感想を残して

います。 

★次回開催は、７月２２日（金）の予定です！ 

今年度もやります！  
生徒会あいさつ運動 

～進路指導部より～
今年度も 月 日より高卒求人の送付が始まりました。 月 日現在の県内求人は

件です。昨年度の同日は 件だったので、出足も早く、求人数は増加傾向にあ

ります。

特にサービスと製造・技術の分野での求人が増えています。

会社から学校への訪問も増加しています。県外の会社から数年ぶりに訪問があっ

ています。県内外から訪問が増え、高校生にぜひ受験をしてほしいと言われます。

少子化で高校生の数が減り、高齢化で労働者が定年を迎え、常に人が足りない状態

という業界もあります。

ある意味、君たちは、会社を選べる立場です。しかし、会社も無理して新入社員

を入れることはしないと言います。やはり、一定の基準に達しないと合格できない

のはいつの時代も変わりません。特に基礎学力と、毎日勤務できるかといったとこ

ろを見ています。

年生のみなさん、あと２カ月です。６０日後に就職試験を受けなければなりま

せん。また、就職するには履歴書、面接練習、学科試験、作文等の準備が必要で

す。準備は順調でしょうか。この準備の段階で勝負は始まっています。どれだけ準

備して受験したかで、その後の進路が異なります。

７月中旬からは応募前の職場見学が可能です。自分の目で仕事内容や雰囲気など

を確かめましょう。この暑さに負けず９月の就職試験日を目標にがんばろう！

７月の就職希望者メモ：①優先順位をつけて会社を選定する。
（７月１日～１５日頃）

②実際に見学に行く（７月２６日～８月５日頃）

③推薦会議の申し込みをする。（８月１７日まで）

１・２年生のみなさん、あと 年後、 年後は君たちの番です。何度も言いますが

意識的な準備が必要です。この夏休みをどう過ごすかで未来が変わってくると思い

ます。オープンキャンパス情報や求人票は資料室等で見ることができます！

ぜひ、立ち寄ってください！

こんにちは。今年度も生徒会

でのあいさつ運動を始めまし

た。 グループに分かれ、月に

回のあいさつ運動を行っています。みんなの

中には、あいさつをするのが苦手な人もいると

思います。生徒会を中心にあいさつ運動を続け

ることで、少しずつあいさつをする人が増えて

いくといいなあと思っています。

生徒会１３名であいさつ運動を元気に頑張っ

ているので、今年度もよ

ろしくお願いします。

生徒会長 峰松 さん

２回戦 太良高校 対 武雄高校 １１ 対 １（６回コールド）

３回戦 太良高校 対 唐津商高 ２ 対 ６

夏の高校野球佐賀県大会開幕！ 初戦をコールドで飾るもベスト なら
ず！
甲子園出場をかけた第 回全国高等学校野球選手権佐賀大会が７月９日

（土）に開幕し、 年ぶりに行われた開会式では、太良高校野球部員も堂々と

した入場行進を見せました。太良高校の初戦の相手は春季大会でコールド勝ち

している武雄高校。序盤は緊張が見られた太良高ナインでしたが、 回と 回に

大量点を奪い、投げては堀江投手が被安打２、奪三振８、失点１の好投で、

１１－１、６回コールドで勝利し３回戦にコマを進めました。ベスト８進出を

かけた３回戦の相手は唐津商業高校。初回に先制するも５回に逆転を許すとそ

の後も得点を重ねられ６－２で敗れました。ベスト８とはなりませんでした

が、最後まで全員で声を張り上げ全力でプレーしました。
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